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无线自捧出了香港大半的明星，包括周润发、周星驰、刘德华等等万众巨星之后，一直没有再全力造

星，而从去年开始，曾经拍摄了《寻秦记》、《溏心风暴》等经典电视剧的林峰成为了无线力捧的新一哥。有

消息说无线将出资上亿来打造他，林峰目前也是无线艺人中工作量最大的艺人。

林峰林峰：：我不是传说中的富二代我不是传说中的富二代
除了无线安排的大量电视剧，从去年开始，

又有《72家租客》、《翡翠明珠》、《完美嫁衣》等电

影让林峰主演，林峰今年还开始了唱歌的新事

业。昨日记者在《翡翠明珠》的发行方安排下电

话专访了林峰。 记者吴笑文

从厦门来到香港发展的林峰，刚开始是进入了无线

电视台，那时他并没有从事做演员的准备，“因为自己在

大学学的是建筑，但是在朋友的推荐下，最后决定走演艺

道路，无线是从事演艺梦想的神圣殿堂，因此我最后决定

报考无线训练班。”

1999年，林峰只是以旁听生的身份参加无线第十三

期艺员训练班，并开始了他的演艺道路。

对于无线训练班的半年时光，林峰说自己很感谢那

段经历，“虽然自己是旁听生，但是却一样受到了严格的训

练，很多训练方法虽然有时候有点魔鬼式，经常是通宵做

功课，但是却让人终生受用。”

说起无线培训最大的秘诀，林峰说其实每一个无线的

演员都会经历跑龙套的过程，“因为知道每一个大牌演员都

是从跑龙套开始的，因此我自己对于跑龙套的经历还是很珍

惜的。”除了在刚开始阶段给剧组的人端茶、倒水、擦地，林峰

说其实最重要的是等有台词的机会，“哪怕就是一句。”而跑

了快半年多龙套的林峰终于在《碧血剑》中等到了一句台词

的机会，林峰说，“虽然只有一句台词，但是却让我感觉非常充

实，我觉得我的演艺生涯快真正开始了。”

接下来的林峰终于在大量的电视剧中崭露头角，并在随

后拍摄的《寻秦记》、《再生缘》、《流金水月》等大量经典电视剧

中担任男一号，成为无线力捧的新一哥。

从旁听生到跑龙套

周润发、周星驰
是不可复制的
有消息称，林峰的父亲林华国，被称作

“厦门李嘉诚”，是厦门当地数得上的地产

富商。林峰经常被人说靠父亲的人际关系

进的电视台，更传过他是无线大股东的干

儿子，平常他出入都是开平治房车。甚至有人说，无

线将在两年内让林峰全面进军影视歌，在电影方面的投入

将达到一个亿以上。而香港一线的女明星将不断成为林

峰的搭档，林峰将成为下一个周星驰和刘德华。

记者：有人预测你将成为下一个周星驰和刘德华，

你怎么看？

林峰：我觉得周润发、周星驰、刘德华都是不可复

制的，我也没有朝这样那样的道路走，毕竟我还是希望

做自己，我觉得今天的时代有很多挑战，需要演员踏

踏实实地走好每一步，而不要去想自己成为谁。

记者：你是传说中的富二代吗？

林峰：我的家庭并不是外界传闻那样，我从

厦门来到香港之后就没有靠过家里，我在香港的

一切都是靠自己奋斗而来的，如果真有外界传闻

那样的，或许我真的不用自己去做那么多，但我

相信每一个熟悉我的人都可以看得到，这些东西

是任何一个家庭无法来弥补的。

记者：这一次在《翡翠明珠》中出演富二代，

有人说这个故事本身和你的“富二代”身份非常相

像，因此你演起来得心应手，你怎么看？

林峰：（大笑）我觉得这个角色和我本人没有太

大关系，最重要的是这个角色。我奋斗了近十年才刚

刚买套房子，我的一切努力都是靠自己，我的房子也

是靠自己奋斗得到的。

相信缘分，不会35岁结婚

是剧情的需要，因此我们几乎都没有沟通，但是拍摄

都非常顺利。不过长达三分钟的激吻镜头，拍摄完还

是有眩晕的感觉。

记者：有消息传你和师妹钟嘉欣在秘密谈恋爱？

林峰：我们是很好的关系，但是我们没有谈恋

爱，如果要谈恋爱，我会告诉大家。这些都是传媒的

说法，和我没有关系，前一阵还有人说我要在35岁之

前结婚，我觉得都是误传，我觉得结婚是自然而然的

事情，我不会给自己规定时间。

记者：那对自己另一半有什么样的要

求吗？

林峰：一切要看缘分吧，缘分到了一

切都好说。每一个人都希望有谢霆锋、

张柏芝那样的一段爱情吧，我也希望。

在电影《翡翠明珠》中，林峰和蔡卓妍、容祖儿

都有很多的对手戏，和蔡卓妍也是一对欢喜冤家，

饰演将军的林峰陪伴阿Sa一路前往番国，最后发生

了啼笑皆非的故事，第一次扮演情侣的林峰和蔡卓

妍在电影中还频频有亲密的镜头，而最后的高潮是

两人的激吻三分钟。

记者：和两个一线女星演对手戏有什么感觉？

林峰：容祖儿和蔡卓妍都是自己很喜欢的演员，大

家都是年轻人，我觉得两个人都很敬业，我们在拍摄《翡

翠明珠》中，大家在一起还是非常开心的。

记者：之前和蔡卓妍没有拍过戏，现在有这么多的吻戏，

会尴尬吗？

林峰：其实大家都是专业的演员，对于这样的激情戏不会感觉到尴

尬，我们俩在拍摄激情戏的时候，大家之间会有默契，因为我们都知道这


